

**SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS BUDI LUHUR  
PADA WISUDA MAGISTER, SARJANA DAN AHLI MADYA  
UNIVERSITAS BUDI LUHUR DAN ASTRI BUDI LUHUR  
26 Oktober 2021**

Oleh : Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM.

Yth. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah III Jakarta, **Prof. Dr. Agus Setyo Budi, M.Sc.**

Yth. Ketua Pengurus Yayasan Budi Luhur Çakti, **Bapak Kasih Hanggoro, MBA** beserta Ibu Mika Suzuki, dan segenap fungsionaris Yayasan Pendidikan Budi Luhur Çakti,

Yth. Ketua dan Anggota Senat Universitas Budi Luhur, para Guru Besar Universitas Budi Luhur

Yth. Pimpinan, Civitas Akademika dan Keluarga Besar Universitas Budi Luhur

Yth. Para Orang tua/ wali dan keluarga Wisudawan dan Wisudawati,

Yth. Para Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,

Yth. Para Undangan dan Hadirin, yang turut berbahagia.

***Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Salam Sejahtera, Om Swastiastu, Namu Budhayo, Salam kebajikan, dan Salam Budi Luhur,***

Izinkanlah saya mengawali sambutan ini dengan sepenggal pantun:

Kota Singkawang di Propinsi Kalbar

Jajanan dan makanannya lezat semua

Wahai para wisudawan wisudawati, apa kabar?

Semoga kita semua, selalu sehat dan bahagia

Para hadirin, mari kita panjatkan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas hidayah dan rahmat-Nya maka pada situasi pandemic Covid-19 ini, kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan, untuk melaksanakan Wisuda Magister, Sarjana dan Ahli Madya Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur Periode Semester Genap Tahun Akademik 2020/2021. Mari kita memohon kepada Tuhan YME, kiranya kondisi pandemi yang semakin membaik ini dapat segera membawa kita pada kehidupan tata normal baru yang produktif, aman, sehat dan bahagia.

Dan juga kami menyampaikan bahwa jumlah total wisudawan Universitas Budi Luhur pada Semester Genap Tahun Akademik 2020/2021 adalah 1349 wisudawan dan Akademi Sekretari Budi Luhur adalah 44 wisudawati.

**Hadirin yang kami muliakan,** dalam kesempatan yang penuh suka cita ini perkenankanlah kami atas nama Pimpinan beserta seluruh Civitas Akademika Keluarga Besar Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur, menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh Wisudawan/Wisudawati, atas kesuksesan yang telah diraih setelah menempuh pendidikan di Kampus Budi Luhur.

Kesuksesan studi tersebut juga menjadi apresiasi dari kami bagi para orang tua, wali dari Wisudawan dan Wisudawati, yang telah memberikan kepercayaannya memilih tempat menempuh pendidikan tinggi jenjang Magister, Sarjana dan Ahli Madya di Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur.

**Ibu, Bapak yang kami hormati, hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Kesuksesan yang diraih oleh para wisudawan dan wisudawati yang diwisuda pada hari ini dapat tercapai berkat kerjasama antara para pendidik dengan Ibu dan Bapak sebagai orang tua dan wali serta tentu saja komitmen dari para wisudawan/wisudawati selama menempuh pendidikan di Kampus Budi Luhur. Semoga kepercayaan dan kerjasama ini dapat terus berjalan, semakin baik, terus berkembang dan semakin kuat, dengan tetap menjadikan Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur, sebagai pilihan menempuh pendidikan tinggi di bagi kerabat, teman, handai taulan dan sanak saudara.

**Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Indonesia merupakan negara yang tidak terlepas dari dampak pandemi Covid-19. Hal ini terlihat dari menurunnya roda perekonomian, melambatnya penanaman investasi dan berbagai indikator lain yang terjadi di negara tercinta Republik Indonesia. Universitas Budi Luhur sebagai salah satu komponen bangsa dalam usaha memajukan pendidikan tinggi, sangat berempati pada kondisi yang ada, terutama kepada para orang tua, wali bahkan juga kepada para mahasiswa yang terdampak langsung dan tidak langsung dari pandemi Covid-19, baik secara ekonomi atau finansial. Kami juga sangat mengapresiasi seluruh komponen bangsa yang berjuang dalam garda terdepan penanggulangan Covid-19, mulai tenaga kesehatan, para relawan hingga profesi dan pekerjaan yang terus berdedikasi untuk menekan laju penyebaran Covid-19. Selain itu, kami sangat merasa kehilangan atas berpulangnya dosen, karyawan, orang tua hingga para mahasiswa yang telah kembali menuju kepada Sang Pencipta, di masa pandemi yang sulit ini.

**Hadirin yang kami muliakan dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Sebagai Rektor Universitas Budi Luhur saya berkewajiban untuk menjadikan universitas ini pada level unggul dengan standar mutu tertinggi pada akreditasi lembaga, ranking pendidikan tinggi nasional dan dunia untuk mencapai tujuan strategis yang telah ditetapkan. Tentu saja kami tidak bisa berdiri sendiri dan harus melibatkan civitas akademika, baik mahasiswa, karyawan dan dosen Universitas Budi Luhur dengan mengoptimalkan peran serta mahasiswa dan dosen pada kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi menuju Universitas yang berwawasan global berbasis kewirausahaan, teknologi dan serta kecerdasan yang berbudi luhur.

Seluruh usaha tersebut secara bertahap dan pasti dengan dukungan dari segenap pemangku kepentingan, telah menunjukkan indikator yang mengarah ke pencapaian

tujuan. Universitas Budi Luhur memiliki berbagai torehan prestasi yang sangat membanggakan di masa pandemi ini. Pada periode Mei hingga Oktober 2021, capaian spektakuler yang dihasilkan adalah keberhasilan pada uji coba kendaraan motor listrik jenis sport yaitu BL-SEV01 (Budi Luhur Sport Electric Vehicle 01) yang berhasil menempuh jarak tempuh 1.340 km. Keberhasilan tersebut merupakan capaian yang diakui tingkat nasional, sebagai karya mahasiswa dan dosen Universitas Budi Luhur ini, yang juga diapresiasi oleh Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) RI dalam kunjungannya ke kampus Budi Luhur sewaktu menyambut kepulangan Motor Listrik BL-SEV10 dari perjalanan Jakarta-Lombok. Dengan capaian itu, Universitas Budi Luhur berkomitmen untuk turut menjaga keseimbangan bumi dengan menghadirkan berbagai kendaraan-kendaraan listrik pada berbagai tipe dan kategori.

Pada periode yang sama, kami juga menunjukkan kualitas Universitas Budi Luhur dalam kegiatan bidang penelitian. Berlandaskan kerjasama dengan Bappeda Nias Barat, Universitas Budi Luhur telah menyelesaikan tiga kegiatan bidang penelitian, antara lain pertanian-perkebunan, serta pengembangan pariwisata maupun pengembangan teknologi informasi pada Kabupaten Nias Barat. Suatu kebanggaan dan keharuan bagi seluruh civitas akademika karena kami telah menginjakkan kaki dan berdedikasi bagi salah satu kawasan 3T (Terdepan, Terpencil dan Tertinggal) di Indonesia dengan menunjukkan kompetensi dosen bersama para mahasiswa dalam menghasikan luaran-luaran penelitian yang signifikan. Luaran tersebut seyogyanya akan dimanfaatkan dalam pengembangan wilayah di Kabupaten Nias Barat, sebagai bagian dari pelosok Indonesia yang harus dimajukan dan ditumbuhkan menjadi lebih baik.

Universitas Budi Luhur tidak hanya berprestasi pada bidang pendidikan dan penelitian, namun juga pada bidang pengabdian masyarakat yang diakui secara nasional. Bank Sampah Universitas Budi Luhur dengan penuh kebanggaan dan dedikasi bagi masyarakat, dinobatkan sebagai Juara Umum tingkat nasional dalam kompetisi pemberdayaan masyarakat berupa penimbangan sampah rumah tangga. Suatu capaian yang diakui oleh salah satu BUMN terbesar di Indonesia, yaitu PT Pegadaian. Bank Sampah Budi Luhur berhasil meraih 3 kategori juara lomba Memilah Sampah Menabung Emas Tahun 2021, yaitu juara 1 untuk kategori akumulasi sampah terbanyak, juara 1 untuk kategori akumulasi saldo tabungan emas tertinggi dan juara 3 untuk kategori akumulasi jumlah partisipan terbanyak.

Pada bidang pencegahan Covid-19, Universitas Budi Luhur berkomitmen dan dinobatkan sebagai Sentra Vaksin oleh Pemerintah Provinsi DKI. Penyelenggaraan kegiatan sentra vaksinasi Covid-19 ini telah berlangsung dengan sukses, sehat dan aman, serta telah memberikan 54.382 dosis bagi penduduk DKI dan masyarakat sasaran se-Indonesia pada umumnya. Capaian ini tentu saja menjadikan kebanggaan luar biasa bagi seluruh civitas akademika di Universitas Budi Luhur, termasuk juga bagi para dosen dan karyawan serta mahasiswa yang bertugas menjadi relawan bersama para tenaga kesehatan yang berdedikasi dari Dinas Kesehatan Provinsi DKI.

Kepedulian Universitas Budi Luhur juga kami tunjukkan atas berdirinya Pos Sapa Budi Luhur Suhanah Women And Youth Center. Kegiatan ini bertujuan sebagai upaya dan bentuk aktualisasi nilai kebudiluhuran dalam pengembangan masyarakat, khususnya perempuan dan anak. Pos Sapa Budi Luhur Suhanah Women And Youth Center menunjukkan Budi Luhur memiliki konsentrasi pada perlindungan perempuan dan anak yang juga menjadikan keselamatan bangsa dan negara secara umum.

Kami juga mengadakan seleksi bagi seluruh putra putri terbaik se-Indonesia untuk bergabung sebagai mahasiswa beasiswa nusantara yang mulai menempuh perkuliahan di Semester Gasal 2021/2022. Puji Syukur, kami telah menetapkan sebanyak 90 orang yang berasal dari 16 provinsi mulai dari Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Kalimantan Tengah, Kalimantan Barat, Kalimantan Timur, NTT, NTB, Sumatera Utara, Sumatera Barat, Sulawesi Selatan, Sulawesi Utara, Kepulauan Riau, Lampung Timur, Daerah Istimewa Yogyakarta, dan Bangka Belitung. Kita mendoakan agar keberhasilan mereka menempuh studi di Universitas Budi Luhur akan menjadikan sumbangsih bagi kemajuan di wilayah-wilayah tempat mereka dilahirkan sebagai putra/putri daerah maupun di seluruh wilayah NKRI pada umumnya.

#### **Hadirin yang kami muliakan, dan Wisudawan/Wisudawati yang berbahagia,**

Pada awal semester Gasal 2021/2022 ini, kami juga senantiasa memberikan layanan terbaik bagi mahasiswa, dengan mulai melakukan ujicoba pertemuan tatap muka terbatas bagi para mahasiswa. Kegiatan ini tentu saja dilakukan dengan sangat hati-hati, cermat dan selalu merujuk kepada standar dan protokol kesehatan yang berlaku dari pemerintah. Upaya ini merupakan salah satu komitmen kami untuk tetap menjaga dan meningkatkan mutu pendidikan khususnya pengajaran dan perkuliahan di masa pandemi yang semakin terkontrol ini. Kami memohon doa dan dukungan seluruh civitas akademika Universitas Budi Luhur, serta dari para orang tua/wali mahasiswa agar kiranya kegiatan Perkuliahan Tatap Muka Terbatas yang bersifat *hybrid* ini dapat terselenggara dengan baik dan lancar hingga akhir semester nanti.

Pada periode Mei hingga Oktober 2021, seluruh komponen Fakultas dan Program Studi telah menorehkan berbagai capaian berupa apresiasi dan penghargaan seperti:

Mendapatkan 3 hibah pendanaan dari Kemdikbudristek RI yaitu untuk Hibah Program Kredensial Mikro Mahasiswa Indonesia (KMMI), Hibah Kurikulum dan Implementasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka 2021 serta Hibah Tracer Study; Program Studi Manajemen (S1) mendapatkan Akreditasi B dari BAN-PT

#### **Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Pada periode Mei 2021 sampai Oktober 2021, Universitas dan Akademi Sekretari Budi Luhur telah melaksanakan **kerjasama dengan berbagai mitra** antara lain dengan sebanyak 13 kerjasama Pemerintah Pusat dan Daerah, 28 Universitas Dalam Negeri, 4 Universitas Luar Negeri, 11 Mitra Swasta dan satu SMA/SMK.

#### **Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Pada periode yang sama, **Dosen** Universitas dan Akademi Sekretari Budi Luhur telah memperoleh lebih dari 30 prestasi yang diraih oleh di tingkat Nasional maupun Internasional diantaranya sebagai berikut :

2 Dosen mendapatkan gelar Doktor Ilmu Ekonomi dan 1 orang mendapatkan gelar Doktor bidang Linguistik Terapan; 1 Dosen mendapatkan beasiswa Asian University Taiwan untuk studi lanjut S3 bidang ilmu komunikasi, 2 Dosen mendapatkan beasiswa LPDP untuk studi lanjut S3 bidang ekonomi;

Dosen mendapatkan Best paper pada International Electronics Symposium 2021; 1 Dosen mendapatkan hibah internasional "IEEE Indonesia Section Young Professionals Outreach and Covid 19 Training"; 1 Dosen mendapatkan hibah penelitian internasional dari CRDF Global; 1 Dosen menerima hibah Magang Dosen Indonesia dari Kemdikbudristek; 1 Dosen sebagai Duta Kampus Merdeka Kemdikbudristek; 1 Dosen sebagai Ketua Tim Hibah Pendamping SMKPK dari Kemdikbudristek; 1 Dosen sebagai Reviewer International Colloquium Interdisiplin Islamic Study (ICIIS); 1 Dosen sebagai reviewer Kemdikbud untuk Program Kompetisi Kampus Merdeka; Mendapatkan Hibah Program Kemitraan Masyarakat dari Kemenristek-BRIN

#### **Hadiri yang kami muliakan, dan Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Pada periode Mei 2021 sampai Oktober 2021, Mahasiswa Universitas Budi Luhur dan Akademi Sekretari Budi Luhur telah menorehkan **lebih dari 60 prestasi di tingkat Nasional dan Internasional**, diantaranya :

Meraih 3 Medali Emas, 4 Medali Perak dan 5 Medali Perunggu pada Taekwondo pada Kejuaraan Taekwondo Bandung International E-Poomsae Tournament; Juara 1 tingkat Nasional Kategori Presenter yg diadakan di Universitas Negeri Yogyakarta; Juara 1 dan juara 2 Kategori Video Kompetisi Mahasiswa Nasional "Inovasi Berkelanjutan 2021" di Universitas Lampung; Mendapatkan Hibah Internasional IEEE HAC Perancangan Budi Luhur Electric Kursi Roda; Meraih medali perak pada cabang Sport Climbing di PON XX Papua mewakili Provinsi Banten; Meraih medali perunggu pada cabang Taekwondo di PON XX Papua mewakili Provinsi DKI Jakarta; Memperoleh Penghargaan Most inspiring Divisi Lomba Animasi Gemastik XIV Tingkat Nasional; Lolos seleksi transfer kredit internasional pada Acharya Institute, Bangalore, India; Lolos Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka Kemdikbudristek untuk kegiatan Magang, Studi Independen Bersertifikat, Kampus Mengajar, dan Pertukaran Mahasiswa

#### **Wisudawan/ Wisudawati yang berbahagia,**

Akhirnya, atas nama keluarga besar Universitas Budi Luhur kami mengucapkan selamat kepada para Wisudawan/Wisudawati beserta orang tua/ wali dan keluarga yang berbahagia. Semoga Tuhan YME selalu melimpahkan rahmat, hidayah dan karunia-Nya kepada kita semua. Aamiin.

Sebelum saya akhiri sambutan saya ini, izinkan saya menyampaikan pantun sebagai pesan bagi para wisudawan/wisudawati yang sedang berbahagia ini.

Makan siput duduk di tikar  
Sambil tafakur menikmati buka puasa  
Jangan takut rezeki tertukar  
Karena sudah diatur Tuhan yang Maha Kuasa

Indonesia negeri subur dan makmur  
Sawah ladangnya hijau tersampir  
Mari berbangga jadi alumni Budi Luhur  
Semoga diberkahi Tuhan dan sukses dalam karir

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,***  
**Salam Budi Luhur**

Jakarta, 26 Oktober 2021  
Rektor Universitas Budi Luhur,

Dr. Ir. Wendi Usino, M.Sc., MM.